



Síntesis de medios

03 de mayo de 2024

Primeras Planas

Subsidian maíz y ¡quieren más!

México da el primer paso para salir de prueba PISA

Llueven amparos contra el fondo para pensiones

Hay crimen organizado, pero “no crematorios”: Sheinbaum

“El Poder Judicial no debe lavarse manos ante la inseguridad”

Chocan versiones y señalamientos por caso de obispo; CEM pide no especular

Descalifica la 4T a madre buscadora

24 horas de plomo

¡Sufrimiento y polémica!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Fiscalía ofrece ayuda a madre buscadora

Después de que la madre buscadora Ceci Flores anunciara que llevaría a la FGJ una osamenta para que identifique si son los restos de su hijo, el encargado de la dependencia, Ulises Lara, se comprometió a hacer los servicios periciales. Por su parte, el titular de SSC, **Pablo Vázquez**, informó que en la zona se han reportado diversas denuncias donde se señala que ahí se han hallado restos humanos, por lo que desde el 2022 ya se habían realizado operativos de búsqueda y recientemente, en abril de 2024, donde tampoco, aseguró, se encontraron indicios o restos humanos. [Ovaciones](#) / [+Chilango](#) sin mención: [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Reporte Índigo](#) / [Basta](#)

Vigilan para evitar que surjan fosas en la ciudad

"La SSC tiene las capacidades necesarias y oportunas para detectar si grupos delincuenciales de los estados de México y Morelos pretenden dejar cadáveres a la capital", garantizó su titular, **Pablo Vázquez Camacho**. Insistió en que en el lugar hubo búsquedas individualizadas y que no encontraron restos humanos. Y la Fiscalía capitalina aseguró que su personal es capaz de distinguir entre huesos antiguos y recientes. [El Sol de México](#)

Rescatan a iguana del fondo

Efectivos de la **Brigada de Vigilancia Animal**, junto con bomberos, rescataron y resguardaron una iguana verde que se encontraba al interior de una coladera, en la colonia Vasco de Quiroga, en Azcapotzalco. [Reforma](#) / [Metro](#)

Visita divertida

Los festejos para las infancias también llegaron a los centros penitenciarios. Juegos, show musical y de payasos, así como actividades científicas y deportivas, disfrutaron los menores. [Reforma](#)

Entregan programa de votación de personas presas

La Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la **SSC** recibió del IECM el cronograma para que las personas privadas de su libertad puedan emitir su voto anticipado. Las actividades comenzarán el 6 de mayo en los centros de reinserción social Tepepan, Santa Martha Acatitla, así como los reclusorios Norte, Oriente y Sur; el miércoles 8 continuará en Santa Martha, Norte y Oriente, y concluirá el viernes 10 de mayo. [El Universal](#) / [Excélsior](#)

Cae sujeto al arrastrar cuerpo de mujer en la BJ

En la colonia Álamos, en la CDMX, las autoridades han detenido a un individuo en el tercer piso de un edificio, mientras intentaba deshacerse del cuerpo sin vida de una mujer. La escena fue presenciada por policías de la **SSC**, quienes respondieron rápidamente a una llamada de emergencia. Según informes policiales, el sujeto, identificado como un hombre de 50 años, fue avistado por los operadores del C2 Sur, arrastrando el cadáver de una joven envuelta en sábanas. [Contra Réplica](#) / [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



Se agarran a puñaladas en el Centro Histórico

Una riña a golpes se salió de control y terminó con dos sujetos apuñalados en calles del Centro Histórico de la Ciudad de México. El hecho ocurrió en la esquina de las avenidas Juárez y Balderas. Luego de ser controlado el enfrentamiento por policías de la **SSC**, uno de los masculinos acuchillados fue trasladado, a bordo de una ambulancia particular, y, el segundo, por una unidad del **ERUM**, para su atención médica. [Basta](#)

Caen un par con drogas; habrían arrollado a policía

Dos personas, quienes están posiblemente relacionadas con el atropellamiento de un policía preventivo asignado al AICM y el robo de maletas, fueron detenidos por delitos contra la salud. “El vehículo asegurado, al parecer, se encuentra relacionado con un evento de lesiones por atropellamiento a un uniformado de la **Policía Auxiliar**”, informó la **SSC**. [Reforma](#)

Atoran a dos por ejecución

Dos hombres fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** por el presunto homicidio de dos hombres en la colonia Año de Juárez, alcaldía Iztapalapa. Los agresores fueron localizados en una camioneta estacionada sobre Río Atoyac, en la colonia Valle San Lorenzo, de la alcaldía mencionada. [El Gráfico](#)

Se moviliza personal de Sedesa

A un día de que se comiencen a entregar los nombramientos de basificación, personal de Salud de la CDMX, protestó y bloqueó, durante cinco horas, Insurgentes Norte y Eje 2. **Policías capitalinos** replegaron a los manifestantes para que se reanudara la circulación vehicular. [Refoma](#)

Moderarán el tercer debate Luisa Cantú y Pedro Gamboa

El IECM designó a los periodistas Luisa Cantú y Pedro Gamboa como moderadores del tercer debate a la jefatura de Gobierno, que se llevará a cabo el próximo 12 de mayo. En este tercer debate se abordarán los temas de Seguridad y justicia y Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano, y se podrá seguir a través de distintos medios de comunicación. El órgano electoral capitalino, con el apoyo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, implementará un dispositivo de seguridad para garantizar el buen desarrollo del debate. [Ovaciones](#)

Alfa propone más seguridad, turismo y estrategias sólidas para el sector empresarial

La candidata a la alcaldía Tlalpan llamó a la población a elegir la continuidad de un gobierno de experiencia, planeación y resultados. En el rubro de seguridad pública detalló a los representantes del sector empresarial su propuesta de instalar 450 cámaras de video vigilancia en puntos estratégicos y contratar **más policías**. Dijo que la demarcación necesita tener, por lo menos, dos patrullas por cuadrante y reducir dichos cuadrantes. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Bitácora del Director: Los desaparecidos de la Ciudad de México / Pascal Beltrán del Río

De acuerdo con el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y no Localizadas, se agregaron mil 840 casos a la lista a lo largo de 2023. De ese tamaño es la inseguridad en la CDMX, que ha sido puesta como modelo a seguir a nivel nacional en caso de que el oficialismo retenga la Presidencia de la República. El hallazgo de una fosa clandestina en Tláhuac fue denunciado por la madre buscadora sonoreense, Cecilia Flores, aunque desmentido 24 horas después por la FGJ y la **SSC**. [Excélsior](#)

Columna Segunda Vuelta: La Policía Cibernética debe investigar amenazas de muerte a integrantes del IECM

Luego de conocer las amenazas de muerte en contra de los consejeros del IECM —Erika Estrada y Mauricio Huesca—, el PAN exigió al secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, instruir a la Policía Cibernética para que indague el origen de estos presuntos actos de intimidación que han recibido desde el anonimato en redes sociales. [Diario Imagen](#)

Columna Al Tiro: Dolor y Verdad / Salvador Guerrero Chiprés

Esta semana la madre buscadora, Cecilia Flores, reportó una posible fosa clandestina en los límites de la alcaldía Tláhuac e Iztapalapa. Las investigaciones de la FGJ y la SSC, encabezadas por Ulises Lara y **Pablo Vázquez Camacho**, revelaron que las personas de las credenciales encontradas en el lugar están con vida, y que los huesos encontrados son de animales. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

03 de mayo de 2024

Policiaco

Le clavan varilla en la cabeza por orinar afuera de su casa

Un hombre fue agredido con una varilla, la cual resultó incrustada en su cráneo, tras orinar afuera de un domicilio ubicado en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. La víctima fue trasladada a un hospital cercano por paramédicos, los responsables lograron escapar. [Basta](#)

Torturan y asesinan a dos vendedores

El cuerpo de dos comerciantes fue encontrado maniatado y con aparentes signos de tortura en calle Francisco I. Madero, de la colonia Los reyes Culhuacán, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona y ya investigan si se trató de un aparente cobro de piso. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

¡Azotó la res!

Rescatistas y personal del **ERUM** acudieron a una planta de bombeo ubicada sobre avenida México, de la colonia La Noria, alcaldía Xochimilco, para rescatar y atender a un trabajador que cayó de una altura de cinco metros cuando realizaba mantenimiento de uno de los pozos. El empleado fue trasladado a un hospital cercano. [El Gráfico](#)

Un herido, deja desalojo de predio en la colonia Santa Anita, Iztacalco

Dos emplazamientos judiciales de desalojo se efectuaron ayer en la CDMX en una vivienda de la colonia Centro, en Cuauhtémoc, que no se consumió, y en un inmueble de uso comercial en la colonia Santa Anita, en Iztacalco, que era ocupado por una empresa de grabado e impresión en el que se suscitó un enfrentamiento y un trabajador resultó lesionado con quemaduras provocadas por una bomba molotov, en la mano derecha, partes del rostro, un ojo y la oreja. Policías del sector Iztaccíhuatl de la **SSC** llegaron a poner orden, pero no se detuvo a ninguna persona por las lesiones. [La Jornada](#)

Asesinan a chavita en la Valle Gómez

Una menor, de 17 años de edad, perdió la vida al ser atacada a balazos cuando se encontraba al exterior de una tienda con otros jóvenes, en la colonia Valle Gómez, alcaldía Cuauhtémoc; el responsable escapó a bordo de una motocicleta. El suceso ocurrió en la calle Plomo esquina con Peñoles, a donde arribaron efectivos de la **SSC** tras recibir un reporte de disparos. Según paramédicos de Protección Civil y el **ERUM**, la joven atacada ya no tenía signos vitales. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Legislativo exige esclarecer las muertes de perros en Xochimilco

Los vecinos explicaron que los ataques iniciaron en 2023 y los cuerpos fueron encontrados a plena vista. El Congreso también extendió un llamado a los titulares de la **SSC**, la PAOT, la Agencia de Atención Animal locales, así como al titular de la demarcación para que coadyuven con la FIDAMPU respecto a la aparición de diversos cadáveres de animales de compañía y den seguimiento a la carpeta de investigación. [24 Horas](#)

Justicia

A proceso, servidor de BJ ligado a red de corrupción

Un juez de control vinculó a proceso a Candelario "N", exservidor público de Benito Juárez, quien estaría relacionado con la red de corrupción inmobiliaria en la demarcación. Además, le mantuvo la medida cautelar de prisión preventiva domiciliaria hasta en tanto cuenta con brazalete. [La Jornada](#)



Imagen Destacada

